

> **DEPENDERÁ DE ALDF: AGUIRRE**

# Subirá agua en marzo: GDF

Incrementar tarifa no servirá para enfrentar problemas, afirma **Luege**

**HERMINIA MIRANDA**

**E**n marzo de 2010 podrían incrementarse las tarifas de agua de los capitalinos, anunció el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, sin embargo dependerá de la decisión de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

En entrevista, explicó que los diputados locales deben ponerse de acuerdo, establecer la nueva tarifa que regirá el servicio de agua e implementar en las boletas de cobro que llegarán a los domicilios durante el mes de referencia.

## TARIFAS REZAGADAS

Por su parte, el director de la Comisión Nacional del Agua, (Conagua), **José Luis Luege Tamargo**, aseveró que incrementarlas no servirá para enfrentar los problemas de distribución y sanidad del líquido, aunque reconoció que las tarifas en el Distrito Federal quedaron rezagadas desde hace muchos años.

Expuso que es necesario acompañar las medidas con un programa para reducir las fugas, retirar tomas clandestinas, cobrar a todos los consumidores y construir nuevas plantas de tratamiento que permitan reutilizar el agua.

Al participar en el primer Congreso de Desarrollo de la International

Water Association, advirtió que la ciudadanía no paga el servicio de agua porque no hay una medición real.

La propuesta es que se aumente 20 por ciento a la tarifa de quienes consuman más de 20 o 30 metros cúbicos diarios del vital líquido. También se analiza eliminar el subsidio a la tarifa de los edificios que albergan oficinas de la administración pública federal y local.

Al Gobierno del Distrito Federal le cuesta 20 pesos traer el metro cúbico de agua a la Ciudad de México, pero el precio de venta promedio es de 8 pesos por metro cúbico.

**EL DATO**  
Advierte director de Conagua que la ciudadanía no paga el servicio de agua porque no hay una medición real

## RESTABLECEN SUMINISTRO

La Comisión Nacional del Agua anunció el corte total del suministro del líquido fue superado y la noche de ayer quedó normalizado al ciento por ciento en la Ciudad de México y Toluca.

**Luege Tamargo** expuso que se reparó totalmente la tubería de la Línea 1 del Sistema Cutzamala que se rompió el fin de semana y provocó la suspensión del ciento por ciento del servicio en el Valle de México.

Respecto al agua, señaló que el nivel del abastecimiento en las presas del Cutzamala al concluir la temporada de lluvias es el más bajo en la historia. Por la tarde se informó que Ecatepec, Neza y Chicoloapan quedarán sin servicio de agua debido al sistema Cutzamala.

